

Le RAADIS

Pour une agriculture et une alimentation durables inventives et solidaires

2008

Adéquations est membre du comité d'animation du RAADIS et a apporté son appui à l'élaboration de positions, en particulier le texte d'appel du RAADIS, et la position sur les agrocarburants.

Le Réseau pour une agriculture et une alimentation durables, inventives et solidaires (prédédeemment appelé Plate-forme pour des agricultures durables et solidaires) rassemble des organisations engagées dans la solidarité internationale, l'agriculture et le milieu rural, la consommation, la protection de l'environnement et de la santé, et la recherche. Ces acteurs citoyens, associatifs et syndicaux, se concertent et agissent pour une réorientation des modèles actuels non durables d'agriculture, d'aménagement du territoire et d'alimentation.

L'agriculture et l'alimentation se caractérisent aujourd'hui par une industrialisation, la recherche du plus bas coût de production au détriment de la santé des consommateurs, par des atteintes à l'environnement (érosion des sols, pollution des eaux, perte de biodiversité, émissions de gaz à effet de serre), des ventes à prix bradés, des transports inutiles d'aliments qui pourraient être produits localement, la mise en concurrence de paysans qui ne bénéficient pas des mêmes soutiens, la concentration des ressources et des acteurs des filières agricoles et agro-alimentaires, au Nord comme au Sud, la persistance de la faim dans le monde.

En concertation avec des partenaires en Europe et dans les pays du Sud, le RAADIS s'engage pour une agriculture et une alimentation durables, équitables et solidaires en France, en Europe et dans le monde : respectueuses des équilibres naturels et de la santé, créatrices d'emplois et d'activités en milieu rural, solidaires avec les paysan-nes du Sud.

Ressources web

- <http://www.reseau-radis.org/>

- [Téléchargez l'Appel pour des agricultures durables](#)